



## **Festi'âge : 200 convives réunis au « Goûter cabaret » du 10 octobre**



Un grand merci aux bénévoles très investis qui ont participé à l'organisation.

Le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) de Beaufort-en-Anjou a organisé, au mois d'octobre, son traditionnel goûter festif à l'attention des aînés de la commune. Cet événement convivial a rassemblé, dans une ambiance joyeuse, plus de 200 participants.

Au programme : un assortiment de délicieuses mignardises, des boissons variées et un spectacle cabaret avec chansons, magie, humour et paillettes.

Une belle façon de créer des souvenirs et de favoriser le lien social chez les aînés.